

Bundesarbeitsgemeinschaft



der Freien
Wohlfahrtspflege

25.05.2020

Stellungnahme der
BAGFW zur Anpassung der
Qualitätsprüfungs-
Richtlinien zur
Durchführung von
Anlassprüfungen für den
Zeitraum der
ausgesetzten
Qualitätsprüfungen
aufgrund der Corona-

Pandemie

Die Verbände der Freien Wohlfahrtspflege begrüßen das Anliegen zur Anpassung der Qualitätsprüfungs-Richtlinien, mit der Zielsetzung, das Infektionsrisiko für alle Beteiligten zu reduzieren und die Prüfung auf das notwendige Mindestmaß zu begrenzen.

Dateien

Stellungnahme: Anpassung der QPR - Ergänzung von Regelungen zur Durchführung von Anlassprüfungen aufgrund der Corona-Pandemie 216 KB

[Zum Seitenanfang](#)